

# 特集



## 飛驒の玉三郎舞台ショー

TAMASABUROU  
ON STAGE

12月1日、飛驒の玉三郎一座に来園して頂き可憐な踊りや歌を披露して頂きました。本格的な舞台ショーにご利用者のみなさんはうっとり顔で見入っていました。華やかでステキな舞台を催して頂いた一座の皆様に感謝致します。



出演者の紹介  
飛驒の玉三郎一座  
新宮園公演  
座長 千原ひろし  
健 見  
優 幸乃  
紫乃 女



## 新鮮野菜 & ヨーグルトを頂きました

THANK YOU

新宮町改良組合よりとれたて新鮮野菜と飛驒酪農女性部からはヨーグルトを頂きました。野菜はその日の食事で、ヨーグルトはお茶の時間に召し上がりました。ご利用者からは「とてもおいしかったヨ!」と好評でした。皆様ありがとうございました。



新宮町改良組合様



飛驒酪農女性部様



# ひだまり

December  
十二月号

SINGUEN.By.HIDAMARI.NEWS PAPER  
発行者：特別養護老人ホーム新宮園 <http://www.seitokukai.or.jp>

## 今月のラインナップ

### 新宮小学校児童との交流会

笑顔の交流

子供達からのすてきなプレゼント。。。。

子供達の笑顔。。。。

エピソード

たくさんの元気をもらいました！



### 美鳩幼稚園児の訪問

「小さな訪問者からのプレゼント」

### 女性合唱さつき・コンサート

「美声コーラスを披露」

## 特集

### TAMASABURO ON STAGE 飛驒の玉三郎舞台ショー

華麗な踊りにみなさんうっとり。。。

「新鮮な野菜・ヨーグルトを頂きました」

飛驒酪農女性部、新宮町改良組合

### お願い

インフルエンザ等が流行する時期となりました。体調不良時はご面会を控えて頂きますようお願いいたします。

### 御礼

今年も皆様からの寄付や訪問等を賜りありがとうございました。





# 新宮小学校児童との交流会



11月25日、新宮小学校4年生児童との交流会を行いました。折り紙、紙芝居の披露、お手玉、すごろく、福笑い等、ご利用者の馴染みあるゲームで楽しみました。子供達が一生懸命にゲームを進めたり積極的に話を行う等の直向きな姿にご利用者のみなさんは感極まっていました。新宮小学校のみなさんありがとうございました。



新宮小の皆さんからたくさんの元気を頂きました！



# 美鳩幼稚園児の訪問 ～小さな訪問者からのプレゼント～

12月8日美鳩幼稚園の園児による演劇披露がありました。少し早目のクリスマスプレゼントにご利用者の皆さんはとても喜んでみえました。



子供たちが作った大根をいただきました！



# 女性合唱さつき・コンサート ～美声コーラスを披露～

12月8日市内で活動している女性合唱「さつき」の皆さんに来園頂き、讃美歌、唱歌、童謡を披露して頂きました。癒しの声に誘われながらご利用者の皆さんも流れる歌に口ずさんでみえました。さつきの皆さんステキな声を届けて頂きありがとうございました。



# 1号館クリスマスコンサート

サンタの衣装を身に付けた職員のハンドベル演奏会を行いました。クリスマスの曲を中心にご利用者の皆さんと一緒に音楽を楽しみました。

